

Rothfuß bleibt an der Spitze

Bezirks-Imkerverein Bühl plant Einrichtung eines Schaugartens / Treue Mitglieder geehrt

Bühl-Balzhofen (jfr). Bei der Jahreshauptversammlung des Bezirks-Imkervereins Bühl wurde Tobias Rothfuß einstimmig als Vorsitzender wiedergewählt. Seine Amtszeit beträgt zwei Jahre. Gleichzeitig wählte die versammelte Imkerschaft Stefan Köhler zum Kassierer. Er führt die Finanzgeschäfte bereits seit sechs Jahren und wurde somit ebenfalls im Amt bestätigt.

Tobias Rothfuß appellierte an den Zusammenhalt im Verein und lud zur Mithilfe bei anstehenden Projekten ein. Der

Zahlreiche Weiterbildungen

Verein plane ein Grundstück am Stadtrand von Bühl als Schaugarten und Bienenweide anzulegen. Entsprechende Arbeiten zur Vorbereitung des Bodens wurden bereits begonnen, sodass Aussaaten von pollen- und nektar spendenden Pflanzen demnächst vorgenommen werden können. Geplant sei auch, Sträucher zu pflanzen, die mit ihren Blüten das Nahrungsangebot für Bienen bereichern sollen.

Zahlreiche Imker wurden zudem für ihre langjährige Mitgliedschaft und Treue vom stellvertretenden Vorsitzenden Gottfried Seiert und Kassierer Stefan Köhler ausgezeichnet. So wurde Gerhard Straßburger für 45 Jahre, Rudolf Birnbreuer und Berthold Boy für 40 Jahre ausgezeichnet. Berthold Bartnick, der viele Jahre die Belegstelle am Wiedenfelsen betreut hatte, gehört dem Verein seit 35 Jahren an, ebenso wie Walter



TREUE ZUM VEREIN: Der stellvertretende Vorsitzende Gottfried Seiert ehrte Gerhard Straßburger, Rudolf Birnbreuer, Berthold Boy, Berthold Bartnick und Walter Kist für ihre langjährige Mitgliedschaft. Die Urkunden überreichte Kassierer Stefan Köhler (von links) Foto: jfr

Kist, der sich auch als Kassenprüfer engagiert. Karl Wäldele (30 Jahre), Kirsten Durst-Braun und Klaus Feuerer sind dem Verein seit 25 Jahren treu, Artur Nass ist seit 20 Jahren dabei. Jürgen Fritz, Wolfgang Kohler, Tobias Rothfuß und Reinhard Metz wurden für zehn Jahre geehrt.

Stefan Köhler, der die Finanzgeschäfte führt, berichtete in seinem Vortrag über die positive Bilanz des Vereins: 133 Im-

ker sind Mitglied des Bezirks-Imkervereins Bühl. Das Durchschnittsalter beträgt 58 Jahre. Klaus Erat und Walter Kist berichteten von der Kassenprüfung und bestätigten eine übersichtliche und ordentliche Buchführung. Die Versammlung entlastete den Vorstand einstimmig. Anschließend gab Schriftführerin Josephine Fuß-Reuschel einen Rückblick auf die Aktivitäten im Jahr 2017. Der Verein bildete neue Imker in

einem ganzjährigen Kurs aus, beteiligte sich am Zwetschgenfest und veranstaltete einen Staudentauschtag. Zudem gab es im Vereinsheim in Balzhofen zahlreiche Weiterbildungsveranstaltungen für die Imkerschaft. Einen schnellen fachlichen Überblick bietet ebenso die Homepage des Vereins.

i Internet
www.imker-buehl.de